

MUSLO

¿Qué es?

El muslo humano, también conocido como la región femoral, es el segundo segmento de la extremidad inferior o pelviana, entre la cintura pelviana por arriba y la pierna por abajo. Muslo y pierna se articulan en la rodilla.

¿Qué conflicto emocional estoy viviendo?

La función biológica de los muslos, es en sí misma la de dar el impulso a las piernas para avanzar, es el músculo que nos duele si caminamos mucho, si subimos muchos escalones o si pedaleamos mucho tiempo una bicicleta.

Por lo tanto, simboliza “mi desplazamiento”.

Pero no todos los desplazamientos que yo realizo, son los que yo quiero hacer. Hay desplazamientos que yo hago, para no hacer cosas que no quiero, y esa pequeña diferencia, determinará qué muslo o qué región de los muslos daño con mi emoción.

Al analizar los muslos, deberemos tomar en cuenta nuestra lateralidad biológica, que recuerden, no es lo mismo que lateralidad funcional. Así que vamos a ver las diferentes emociones que están implicadas:

Si tengo molestias en mi muslo derecho y yo soy diestro biológico:

- “Debo hacer algo que no quiero hacer”.
- “Me vi obligado a dejar a mis seres queridos”

Si tengo molestias en mi muslo izquierdo y yo soy diestro biológico:

- “Quiero hacer algo y no puedo hacerlo”.
- “Es peligroso que yo permanezca con los míos, debo separarme, alejarme”.

Si tengo molestias en mi muslo izquierdo y yo soy zurdo biológico:

- “Debo hacer algo que no quiero hacer”.
- “Me vi obligado a dejar a mis seres queridos”

Si tengo molestias en mi muslo derecho y yo soy zurdo biológico:

- “Quiero hacer algo y no puedo hacerlo”.
- “Es peligroso que yo permanezca con los míos, debo separarme, alejarme”.

Hasta aquí, estaríamos hablando de molestias generales, así sea dolor, calambres, entumecimiento, etc.

Ahora bien, cuando hablamos ya de dolores importantes, incapacitantes, deberemos tomar en cuenta otro aspecto de la funcionalidad de mis muslos, de mis piernas.

Hay una pierna con la que podemos patear un balón, iniciar la marcha, subir un escalón, dar una patada, etc. Es decir, todos tenemos una pierna "hábil". Y digamos, que la otra, no es tan fuerte, no la usamos tanto o no es con la que realizamos bien algunas tareas.

Si el dolor lo siento en mi pierna hábil:

- Me obligan a ir, pero yo no quiero ir.
- Me obligan a llegar, pero esa no es mi meta.
- Me obligan a avanzar hacia eso que yo ni quiero.

Si el dolor lo siento en mi pierna no hábil:

- Yo quiero ir, pero no me dejan, me lo impiden.
- Yo quiero ir, pero no me siento capaz.
- Yo quiero ir, pero no puedo.

Y tomemos el "ir" como dirigirnos hacia algún lugar, lograr un propósito, conseguir algo, etc.

- Puede ser el estudiar una carrera específica.
- Ir a un evento, fiesta, vacación.
- Conseguir un trabajo, trabajar en algo, ayudar a alguien con algo.
- Tomar una ruta específica, un plan de vida específico, etc.

Ya que tenemos claro en qué muslo sentimos las molestias, ahora analicemos la localización exacta de la molestia, dentro del mismo muslo:

Dolor en la parte posterior de mi muslo:

- Se trata de un lugar que yo conozco, un territorio que yo conozco.

Dolor en la parte lateral externa de mi muslo:

- Me obligan a ir y siento mucho rencor por ello o por dicha persona.

Dolor en la en la parte lateral interna de mi muslo:

- Me obligan a ir, pero yo quiero ganar algo (dinero, tiempo, vida, etc), por aceptar.

Dolor dentro de mi muslo:

- Me siento muy enojado o molesto por una situación en la que mi pareja me obliga a hacer algo en el terreno sexual.

Cuando ya hablamos de un dolor o molestia en la ingle y no tanto en el muslo como tal, entonces necesariamente, estaremos viviendo un conflicto emocional, relacionado con la pareja, la vida en pareja, las relaciones de pareja, y todo en un matiz sexual.

Con todo lo anterior, ya podrás averiguar la situación emocional que ha provocado tus molestias en el muslo y determinarás lo que debes cambiar de tus pensamientos, ideas, miedos o carácter, para que tus molestias desaparezcan pronto.